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Protokoll der StuRaMed-Sitzung vom 10.12.2007 

Anwesende: Martin, Birthe, Annika S, Karo, Annika K, Claudia, Mirko, Julia H., Adrian, Stefan, Janina, 

Anne, Tobias, Peter, Thomas, Richard, Christoph, Mark, Ute, Julia D., Julia Z., Kazim, Babett, Gunther 

Redeleitung: Karo 

Protokoll: Tobias 
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TOP 1: Sprechstunde/Kommissionen 

Es gibt keine erwähnenswerten Vorkommnisse. 

TOP 2: Zahnis 
Tobias hat das Mitglied aus dem FSR Zahni gesprochen. Diese richten eine neue Kontaktmailadresse 

ein, die verfügbar werden soll. 

TOP 3: Auswertung Urabstimmung 
Die Urnen sind noch unter Verschluss. Es gibt also noch keine Ergebnisse. Birthe bedankt sich für die 

Mithilfe aus dem StuRaMed. Die FSR Medizin hatte eine Wahlbeteiligung von 35%. 997 der 2830 

Studenten haben abgestimmt. Absolut haben wir die meisten Stimmen, relativ leider nicht. Birthe 

hätte sich eine bessere Kommunikation mit sich, als Hauptverantwortlicher, gewünscht. So hätten 

Probleme, die auftraten (z.B. Leute, die nicht auf den Wahllisten gefunden wurden), schneller gelöst 

werden können. Martin dankt Birthe für die Organisation 

TOP 4: Party 
Die Party findet am Montag, 14.01.2008 statt. Annika fragt nach Vorschlägen für das Motto. Martin 

schlägt das Motto „Ärzte-Party“ vor, bei der z.B. Videos gezeigt werden könnten (Grey’s Anatomy, 

etc.). Annika würde gerne die Flyer auch an anderen Fakultäten verteilen, wenn genug Platz ist. 

Adrians Vorschlag für ein Motto ist „Märchenparty“. Annika schlägt „Black and White“ vor. Annika 

schlägt vor, dass diejenigen, die sich an das Motto halten ein Freigetränk erhalten, statt 

Eintrittsermäßigung. Es wird abgestimmt. 

Ärzteparty: 7 Stimmen 

Märchenparty: 2 Stimmen 

Black and White: 9 Stimmen 

Enhaltung: Rest 

Das Motto „Ärzteparty“ wird für die nächste Party vorgemerkt. Diesmal wird „Black and White“ als 

Motto festgelegt.  

Es wird darüber gesprochen, welche Musik auf den beiden Floors gespielt werden soll. Der Vorschlag, 

einen Laptop als Musikplayer mit voreingestellter Playlist zu verwenden wird abgelehnt. Es soll 

definitiv ein zweiter DJ gebucht werden. Es gibt verschieden Vorschläge für Musikrichtung im zweiten 

Raum: Jazz, Rock, House/Chillout, Elektro, HipHop 

Der Chilloutraum wird mit 5/MH/6 abgelehnt. 
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Es wird abgestimmt, welche Musikrichtung im zweiten Raum gespielt werden soll. 

Rock: 8 

HipHop: 3 

Jazz: 6 

Elektro: 2 

Enhaltungen: Rest 

Es wird nochmals zwischen Rock und Jazz abgestimmt: Jazz: 10 / Rock: 8. Es wird Jazz im zweiten 

Raum gespielt. Peter sucht nach einem DJ. 

Martin schlägt vor, unabhängig von der Party einen Bandabend zu veranstalten. 

TOP 5: Arbeits-WE des StuRaMed 
Annika stellt den Plan vor, ein Teambuilding-Wochenende zu veranstalten für den StuRaMed. Es soll 

am Samstag, 12.01.2008 stattfinden. Sie fragt, ob wir nur Teambuilding machen wollen, oder ob noch 

weitere Themen besprochen werden sollen. Der Termin passt den Meisten und wird somit 

festgehalten. Es wird darüber gesprochen, ob die Aktion nur einen Tag, oder über zwei Tage 

stattfinden soll. Annika schlägt vor den Samstag als Teambuilding und den Sonntag für diejenigen, die 

noch mehr Lust haben zu veranstalten. 

Abstimmung: 

nur Samstag: 12 Stimmen 

Samstag und Sonntag (so freiwillig): 6 Stimmen 

Enhaltungen: Rest 

Annika klärt, ob für den Sonntag auch noch Veranstaltungen möglich wären. Kazim bittet darum, 

dass möglichst keine Überschneidungen mit dem letzten Teambuilding vorkommen sollten. 

TOP 6: StuRaMed Workshops 
Gunther bittet darum, dass sich alle Gedanken machen, welche Workshops sie anbieten könnten. Er 

würde diese dann im Forum ankündigen und das Stimmungsbild abwarten. Ute gibt eine Liste rund, 

in die sich jeder eintragen kann, der möchte. 

TOP 7: POL-Kurs Demotutorium 
Es kam eine Mail, dass vom 4.-7.2. ein Hochschullehrertraining statt. Es wurde angefragt, ob sich 

Studenten finden, die ein gut geführtes Tutorium vorführen. Nach Möglichkeit sollen 8-9 Studenten 

aus dem 5. Semester daran teilnehmen. Christoph berichtet aus den letzten Jahren, dass es für die 

Studenten immer recht interessant war. Kazim klärt kurz über den Verlauf der Veranstaltung auf. 

Annika hört sich im fünften Semester um, wer Interesse hat. 
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TOP 8: Fakultätsshirts 
Thomas teilt mit, dass diese Woche die Shirts geliefert werden müssten. Er hat den StuRa gebeten 

uns sofort mitzuteilen, falls die Shirts dort angeliefert werden. Die Studenten sollen bei Abholung 

ihre Bestellnummer und den Namen sagen. Nach Ausgabe der Shirts sollen die Studenten die 

Abholung quittieren. Birthe bittet darum, dass die Lieferung vor Ausgabe der Shirts geprüft werden 

soll. Außerdem soll am Briefkasten und an der Tür ein Zettel befestigt werden, damit die Lieferung 

auf jeden Fall ankommt. Anne schlägt vor Zusatztermine für die Shirtausgabe zu machen, dies findet 

breite Zustimmung. Es kamen Anfragen, ob wir einzelne Shirts auch verschicken können. Es wird 

beschlossen in Ausnahmefällen die Shirts zu verschicken. Thomas nimmt sich der Sache an. 

Die Zusatztermine werden besprochen. Die Lieferung wird am Freitag kontrolliert. Um 13 Uhr treffen 

sich, Richard, Julia H., Babett, Thomas und Tobias zu diesem Zweck. Es wird eine Liste rundgegeben, 

zu welchen Zeiten die Shirts ausgegeben werden können. 

TOP 9: Demo am 13.12. 
Die Demo findet in Dresden statt. Es geht um die Novellierung des sächsischen Hochschulgesetzes. 

Dabei sollen u.a. div. Studentische Gremien gestrichen werden und das Mitbestimmungsrecht der 

Studenten sinken. Mehr Infos beim StuRa und im Internet unter www.kssnet.de. Die Fehlzeiten 

sollen liberal gehandhabt werden, dies ist im Protokoll des Fakultätsrates nachzulesen. Der 

Sonderzug, der eingesetzt wird, ist kostenlos. Die Listen für die Teilnahme lagen u.a. zur Wahl aus 

und können während der Sprechzeiten gefüllt werden. Karo bittet darum, Werbung dafür zu machen. 

Tobias schickt einen Newsletter diesbezüglich rund. 

TOP 10: KiTa 

Birthe hat noch keine neuen Infos. Birthe wird nächste Woche berichten. 

TOP 11: Verabschiedung von Hr. Epp 
Martin und Gunther verabschiedeten Herrn Epp. Er hat sich gefreut und uns für die Zukunft alles 

Gute gewünscht. 

TOP 12: Berufungskommission 

Der Listenvorschlag für Pädiatrie/Neonatologie wurde verabschiedet.  

Die Berufungskommission für die Stiftungsprofessur Neurobiologie affektiver Störungen benötigt 

noch ein studentisches Mitglied. Christoph würde dies gerne machen (MH/0/3). Christoph macht 

dieses. 

TOP 13: Treffen mit dem Dekan 

Falls eine Fakultätsordnung gewünscht wird, würde der Dekan eine Arbeitsgruppe dafür einrichten 
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TOP 14: Studienkommission 

Gunther gibt die nächsten Kommissionentermine bekannt. 

TOP 15: Senatorenwahl 
Die Wahl wurde angefochten und muss daher wiederholt werden. Die Konzilsmitglieder erhalten 

dafür noch eine extra Einladung. 

TOP 16: Bundeskongress der bvmd in Leipzig 
Martin stellt den Vorschlag den Kongress hier in Leipzig stattfinden zu lassen dem Präsidenten der 

bvmd vor. Christoph gibt zu bedenken, dass viel Arbeit auf uns zukäme. Um das alles sinnvoll 

durchführen zu können bräuchten wir die Mithilfe aller Leute. Die Chancen, dass der Bundeskongress 

nach Leipzig kommt, wäre wahrscheinlich recht hoch, wenn wir dies in Bälde in Angriff nehmen 

würden. 

Martin bittet um ein Stimmungsbild wer mitorganisieren möchte. 15 Mitglieder erklären sich dazu 

bereit. Keine Gegenstimmen, 3 Enthaltungen. 

TOP 17: Endoskop 
Birthe hat ein Angebot von Zimo bekommen, wenn der Umschlag farbig gedruckt wird. Die Kosten 

würden sich um 1200 – 1400€ belaufen (im Vergleich dazu: derzeitige Kosten ca. 900€). Birthe 

erinnert nochmals an das Schreiben der Artikel. 

TOP 18: Sonstiges 

Schlüsselsituation 

Personen, die nicht mehr aktiv sind, sollen gebeten werden ihre Schlüssel zurückzugeben, da wir 

diese besser verteilen könnten. 

ProMeTa 

Mittlerweile kommen immer mehr außereuropäische Studierende zu den Treffen. Es ist noch eine 

kleine Gruppe, die Wachstumspotential hat. 

Verkauf von Utensilien 

Auf der Homepage soll eine Aufstellung gemacht werden, was wir zum Verkauf an Beständen haben. 

WLAN im CLI und Liebigstraße 

Stefan hat sich mit Herrn Telle und Mitarbeitern vom URZ gesprochen. Ziel ist es ein WLAN im ersten 

Quartal 2008 aufzubauen. Der Login soll über die Uni-Zugangsdaten erfolgen, die jeder bei der 

Immatrikulation erhält. 

Buch Prüfungsrecht 

Martin hat ein Buch zum Prüfungsrecht gekauft und schlägt vor, dass sich jemand dieses Buch näher 

ansieht, um unser Experte zum Prüfungsrecht zu werden. 
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FSR-WE 

Christian, Julia Z, Peter, Martin, Ines und Adrian haben ihren Eigenanteil für das FSR-WE noch nicht 

bezahlt und werden aufgefordert dies umgehend zu tun. 

TOPs für die nächste Sitzung: 
- Arbeitswochenende des StuRaMed (Annika) 

- KiTa (Birthe) 


